



De cara a elecciones del 2001

Renuncia Vicepresidente

Xiomara Chamorro
xiomara.chamorro@laprensa.com.ni

Las "nuevas" calles de Managua



Unos 60 kilómetros de calles de Managua necesitan revestimiento asfáltico. El ex alcalde Roberto Cedeño dijo que para repavimentar la ciudad, la comuna tiene que contraer una deuda de 16 millones de dólares. En la gráfica, la nueva pista hacia Masaya.

El Vicepresidente de la República, Enrique Bolaños, presentará esta mañana su renuncia al cargo ante la Asamblea Nacional, con el propósito de estar legalmente dispensado ante una eventual candidatura para las elecciones presidenciales y legislativas del 2001. ▶

Universitarios prefieren a Báez

José Adán Silva
joseadan.silva@laprensa.com.ni

La última encuesta sobre [intención de votos](#) realizada por la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Centroamericana (UCA), entre los estudiantes de los centros de educación superior de Managua, revela que este sector de la población tiene más simpatía por el Partido Conservador y su candidato a alcalde, William Báez. ▶

Interbank en la hora cero

Martha Danelia Corea y Nidia Ruiz López
economia@laprensa.com.ni

Para hoy está prevista una reunión entre la junta directiva de la Superintendencia de Bancos (SIB) y la junta administradora del Banco Intercontinental (Interbank), para